## Wetter trübt die Stimmung nicht

WEIHNACHTSMARKT 25 Marktstände rund um den Backhausplatz kommen an

Schöffengrund-Schwalbach (ho). Regnerisches Wetter beim tra-ditionellen Schwalbacher Weihnachtsmarkt um den Backhausplatz konnte am 3. Advents-sonntag der veranstalten-den Kultur- und Sportge-meinschaft (KSG) und den Besuchern die Feierlaune nicht verderben.

Hans Hecker, der Vorsitzende der KSG, hatte den Markt unter Mitwirkung einer Bläsergruppe am frühen Nachmittag eröffnet. 25 Marktstände waren aufge-baut, an denen die Besucher Mitbringsel oder ein Weih-nachtsgeschenk erstehen nachtsgeschenk erstehen oder sich mit allerlei süßen oder herzhaften Köstlichkeiten stärken konnten.

Man konnte bei einem Rundgang bei Bratwurst-, Glühwein- und Lebkuchenduft auswählen aus einem vielfältigen Angebot an di-versen Geschenkartikeln, weihnachtlichen Bastelar-beiten – von Nistkästen über Kosmetikartikel und Bücher



Das Blasorchester der Freiwilligen Feuerwehr Schwalbach stimmte die Gäste im Schwalbacher Ortskern mit seinen Liedern auf die Vor weihnachtszeit ein.



Marktbesucher lauschen den Musikvorträgen.

bis zu Schals, Handschuhen Schmalzbrot über Weihund Strickwaren.

Auch der Nikolaus mit wallendem Rauschebart schaute vorbei

Die kulinarische Palette reichte von Kartoffelpuffer mit Apfelmus, Steaks, Brat-würstchen, Spießbraten mit Kartoffelsalat und Gulasch-tunge, Backbauptert, und suppe, Backhausbrot und

Schmalzbrot über Weinnachtsgebäck, Christstollen,
gebrannte Mandeln und
Crêpes bis hin zu Glühwein,
heißem Apfelwein und
Kinderpunsch.
Darüber hinaus konnten
sich die Marktbesucher im

evangelischen Gemeinde-saal eine interessante Pup-pen- und Spielzeugausstel-lung, die der Frauenkreis Schwalbach aufgebaut hatte, anschauen.

Die Interessengemein-schaft (IG) "Lebenshilfe" Schwalbach hatte Lose für ei-

ne Tombola verkauft, deren Erlös der Lebenshilfe Wetz lar/Weilburg zugute kom men. Für musikalische Un men. Fur musikalische Un-terhaltung sorgten der Po-saunenchor der Evangeli-schen Gemeinschaft Lauf dorf, das Blasorchester de Freiwilligen Feuerweh Schwalbach und die Kinde-der Schwalbach und die Kinde der Schwalbacher Kita. Nach Einbruch der Dun

kelheit erschien schließlich auch noch der Nikolaus mi wallendem Rauschebart und verteilte kleine Geschenke ar alle anwesenden Kinder.